



## Du solstice d'été à la St Michel : rencontres intérieures



### Au-delà du voile <sup>1</sup> :

Madeleine est croyante mais elle demande une preuve de l'existence de Dieu en regardant le ciel étoilé et en admirant la nature.

Après « **sa résurrection** », à Pâques 1970, elle est habitée par l'Esprit Saint et en 1971, lors de la semaine sainte, Madeleine sent qu'il n'y a « **qu'un voile fin** » qui la sépare du Seigneur. Elle s'adresse à la Sainte Trinité et parle « **du souffle de Dieu** » qui anime la nature.

Après avoir vu 6 fois la Croix lumineuse en plein air sur la Haute Butte, le matin, au moment de sa prière à la fenêtre, elle voit Jésus le soir du 27/12/1972 à la sortie de l'église. Jésus fait passer Madeleine « **des ténèbres à son admirable Lumière** » ; Madeleine vit un cœur à cœur avec Jésus : c'est un état de conscience où il n'y a plus de séparation, plus de dualité.

« **Nous sommes tous un seul esprit en Dieu. Jésus qui a daigné me visiter... est autant présent avec vous mais notre corps le gène et ne peut voir le spirituel** » dira Madeleine après ce ressenti.

Progressivement, nous avons oublié notre véritable nature divine, l'ego a voilé notre flamme intérieure en entretenant l'idée de la séparation d'avec Dieu.

Au cours du message, Madeleine a des apparitions de Jésus et, à cinq reprises, des apparitions de St Michel. Quand Madeleine voit Jésus, elle n'est plus dans la chapelle, elle ne sent plus son corps : « **... je n'entendais ni ne voyais absolument rien que d'être entièrement absorbée par cette vision** ». Lors des apparitions de st Michel, elle n'est pas « **transportée ailleurs** » comme quand Jésus lui apparaît.

C'est à chacun de nous maintenant de retrouver cette non-dualité, cette union... cette fusion avec Jésus. Rappelons :

- « **Demandez et vous recevrez** » , Matthieu (7-7)
- « **Demandez mes enfants, mon Fils se laisse toucher** » - Pontmain
- « **Heureux les serviteurs que le maître, à son arrivée, trouvera en train de veiller** », Luc (12-35,38)
- « **Oui il faut prier, beaucoup prier, si vous priez avec sagesse, avec une grande piété vous serez écoutés. Dieu seul peut toucher le cœur de l'homme...** », cahier 1 de Madeleine

<sup>1</sup> Les citations faites ici peuvent être écoutées sur notre site :

<https://dozule-1980-1ereassociation.fr/extraits-des-cahiers-de-madeleine/#TU13>

## Rencontres d'été !



Ils venaient de couper le moteur de leur véhicule après s'être garés sur le petit parking proche du dolmen insolite de Crucuno. Celui-ci, semblant adossé à une habitation, se présentait telle une carapace de tortue à six pieds, immobile depuis la nuit des temps. Ils trouvèrent l'indication du « cromlech » qui était le but de leur recherche. Après 300m à pied, sur un chemin agricole, ils bifurquèrent sur la droite et déjà ils sentirent que l'atmosphère changeait.

En longeant le petit muret en pierres sèches qui les conduisait à l'entrée du sanctuaire, ils éprouvaient une sorte de calme intérieur. Le chant des oiseaux ne leur paraissait plus tout à fait le même, le vent par petites bourrasques semblait vouloir leur dire quelque chose et en même temps le silence s'imposait.

Les pierres levées apparurent à leurs yeux, posées là, dégageant une réelle présence. Le « Cromlech » indiqué, était en fait un quadrilatère nettement marqué. Une « assemblée de géants » pensèrent simultanément Awena et Gwen. Des géants pétrifiés, présents, qui les invitaient à entrer au cœur de leur groupe.



Ils s'installèrent d'abord au centre, par automatisme et se laissèrent guider par leur intuition. Awena étendit les bras en forme de croix et dirigea ses paumes de mains vers la terre. Gwen fit de même mais ses paumes étaient ouvertes vers le ciel. Ils échangèrent leurs impressions, Awena disant qu'elle sentait son corps tourner dans le sens inverse des aiguilles d'une montre et Gwen observant exactement le contraire. Sans se dire un mot, ils alternèrent les postures, mains vers le sol, mains vers le ciel et sentirent à chaque fois l'inversion du sens des énergies. Cela faisait comme deux vortex tournant en sens inverse, dirigés également de façon contraire et se rencontrant dans leur corps. Outre cette sensation forte, ils étaient plongés dans un grand calme, sentiment de plénitude dont ils ne voulaient pas sortir.

Chacun d'entre eux dans cette intériorisation profonde se demanda s'ils étaient seuls au milieu de ces pierres. Ils reçurent comme réponse une impulsion, comme si leur corps devenait une sorte d'antenne ou de pendule radiesthésique. Ils n'étaient pas

seuls. Par leurs recherches, leur curiosité des lieux antiques, ils avaient convoqué parmi les pierres ceux qu'ils ne pouvaient appeler autrement que les Géants. Ils leur semblaient que chaque pierre levée était une représentation de ces êtres d'une autre fréquence que certains hommes, à des moments très lointains, avaient figurés dans le granit.



Le sanctuaire, formé par ce carré de pierres, trouvait écho dans le sanctuaire intérieur d'Awena et d'Owen. Les expériences qu'ils avaient vécues ensemble avaient contribué à le bâtir. Ils rendirent grâce pour cette révélation. En effet, ils sentaient intuitivement que la flamme qu'ils avaient découverte auparavant rayonnait, édifiait, élevait, une sorte de temple intérieur : un endroit lumineux imprégnait désormais l'ensemble de leur vie.

Ils comprirent également qu'ils n'étaient pas venus en ce lieu par hasard, juste pour se promener. Il leur était indiqué par leurs guides, ceux qui aident chacun dans son cheminement. Ils n'y étaient pas pour rien non plus : ils avaient su écouter sans mentaliser. « Si Tout nous est donné, il est nécessaire d'être attentifs à ce qui se présente » » pensèrent-ils.

Une inspiration profonde, face au soleil couchant, leur permit de reprendre le chemin du retour avec calme et sérénité... Et au même moment, sans qu'ils s'en aperçoivent, les Géants les remerciaient...



### Mettons-nous à l'écoute de notre corps et laissons venir ...<sup>2</sup>

En position debout, les pieds à l'écart du bassin et les bras le long du corps, le menton légèrement rentré vers le sternum, mon souffle va pouvoir circuler sans entrave dans mon corps.

- Je mets ma conscience dans mes pieds, posés sur le sol, bien à plat ; leur appui, le poids du corps qu'ils portent...
- Mes épaules se détendent et je les laisse descendre sans tension ; mes mains sont souples vers le sol.
- Je sens ma respiration naturelle, sans autre intervention ; le va et vient de l'inspire et de l'expire. Je prends mon temps dans cette observation...
- Puis, dans une inspiration profonde, je sens mon abdomen qui se soulève un peu, sans rien forcer. Je laisse l'expiration se faire naturellement.... Pendant quelques respirations...

<sup>2</sup> Si vous désirez recevoir le fichier son de ce moment de respiration (pranayama), indiquez-le-nous par mail- Il sera envoyé

- J'imagine maintenant qu'à chaque inspiration mes pieds s'enracinent dans le sol et à chaque expiration la terre nourrit chaque cellule de mon corps sur le passage de l'air.
- Chaque inspiration donne à la terre toutes les tensions, les douleurs qui m'habitent dans ce moment.
- Après quelques cycles, je reviens à ma respiration naturelle et j'observe ce que je sens en ce moment. Quels sont les changements de sensations ? Comment la terre m'a-t-elle allégée... ou pas... ce qu'elle m'a donné... Aucun jugement juste une observation.
- Puis dans une inspiration mes bras se lèvent sur les côtés, prenant tout ce que l'univers peut leur donner, je tends les mains vers le ciel, comme les branches et les feuilles d'un arbre le rejoignent, je joins les mains
- Et dans une expiration je reviens au cœur, recevant humblement ce don de l'Univers...
- Je peux faire cela 3 fois et revenir à ma respiration naturelle en observant ce qui se passe alors pour moi...
- Puis un ou deux cycles de respiration profonde vont me permettre de reprendre la conscience de l'endroit où je me trouve et de recommencer à bouger tranquillement puis de retourner doucement à mes occupations ...

## Regardons les étoiles : un été Vénusien !

Le beau ciel étoilé de l'été est le reflet de nos planètes intérieures. Que s'y passe-t-il en ce moment ?

Après trois années mouvementées, nous allons **vers un dialogue plus harmonieux** entre les planètes et passons de l'axe scorpion/taureau à celui, plus doux et moins tendu, du bétier/balance.

Cet été **Vénus rétrograde** dans le **signe du Lion**. Hormis les passions que cela peut représenter, cela est favorable à **l'Amour Véritable**. Cela signifie : plus d'intériorité et de profondeur. Cet **Amour-là ne peut faire de mal**. Cela représente également des enjeux relationnels car ce qui n'est pas authentique va se révéler. Vénus sera en aspect avec **Jupiter en Taureau**, cela représente l'**Abondance**. Vénus rétrograde ce sont aussi les valeurs. Quand, fin juillet, le Soleil passera en Lion, cela développera un **autre niveau de conscience** et une **lucidité dans nos relations**. Nous traverserons pendant la période estivale un mouvement commençant par « **l'aveuglement** » au départ, « **le basculement** » au cœur de l'été et « **la lucidité** » à l'approche de l'automne.



Tout cela en quelques mois préfigure **l'horizon 2025 – 2026** favorisant la prise de conscience. La rétrogradation de Pluton en Capricorne laisse la place à celle de **Vénus en Lion** qui est **la voie du Cœur**, pour que les avancées technologiques à venir soient réellement au service de l'humanité.

Cela sera également un temps de **révélation personnelle et collective**. La position de Saturne en poisson va permettre un message constructif pour ce qui concerne la spiritualité. Nous allons **gagner en Sagesse en quittant l'ego spirituel**.

De façon générale, **demandons ce qui est le plus juste** : respectons et ayons de la considération pour notre Moi intérieur divin et l'Univers qui peut Tout nous donner...

## A méditer :



**« Connais-toi toi-même,  
et tu connaîtras l'Univers et les Dieux »**

*Oracle de Delphes (Antiquité)*

## Quelques nouvelles de notre association !

- Après un 1<sup>er</sup> week-end de juillet autour des ateliers proposés, des repas partagés et notre temps de prière sur la Haute Butte, nous nous sommes retrouvés le mercredi 19 juillet sur le terrain. Au programme, entretien : tonte, taille des branches basses des arbres, débroussaillage de tous les côtés, nettoyage du mât, peinture et mise en place de nouveaux panneaux afin de donner plus d'informations sur le message lui-même et sur l'accès au lieu de la Croix.

Tout s'est bien passé malgré la pluie au moment du repas.

Merci à tous ceux qui ont participé à ces travaux et contribué ainsi à la beauté du lieu !!



Septembre 2023 : Après les fêtes liturgiques de l'été, le mois de septembre est ponctué de trois dates importantes :

1. Le 8 septembre : fête de la nativité de la Vierge Marie
2. Le 14 septembre : la Croix Glorieuse
3. Le 29 septembre : fête de la Saint Michel

- Le 14 septembre :

Cette fête date de l'année 335 et s'appelle à l'origine célébration **de la Sainte Croix**. Elle est devenue **fête de la Croix Glorieuse** en 1999. Bien que ce ne soit pas demandé dans le message de Jésus à Dozulé, chaque année des cars et de nombreux pèlerins viennent à la Haute Butte à cette date. Cette année, ce sera un jeudi, nous serons sur notre terrain.

Depuis 2000 ans, la Croix est déjà apparue plusieurs fois, notamment en 346 à Jérusalem et chose moins connue : le 8/12/1870 dans le ciel du Calvados, vue de la côte jusqu'à Lisieux et au-delà. Est-ce déjà un signe préparant le 28/03/1972, jour où Madeleine verra la Croix lumineuse se former pour la 1<sup>ère</sup> fois ?

- Le 29 septembre :

Nous avons l'habitude de **mettre à l'honneur St Michel** qui apparaît 5 fois dans le Message de Dozulé. **Nous nous réunissons à cette occasion sur notre terrain** et reprendrons cette année les ateliers déjà proposés début juillet.

Pour prier plus particulièrement l'Archange St Michel, il existe un chapelet appelé « chapelet des anges ». Cette prière est composée de la récitation de 9 invocations aux 9 chœurs des anges accompagnées de « Notre Père » et de « Je vous salue Marie ». Le chiffre 9 est également présent dans les 9 mystères donnés par St Michel à la 17<sup>ème</sup> apparition de Dozulé.



## Deux plantes de l'été et leurs vertus

### Calendula officinalis, appelé communément : Soucis

Plante annuelle et vivace, c'est la plante qui adoucit la peau, aide à lutter contre l'état dépressif et la fatigue qui en résulte.

- Prise en infusion (1 cuillère à soupe par tasse), trois fois par jour, elle nous aidera à passer les turpitudes de la vie (malgré son nom).
- En dermatologie, un baume au calendula sera d'un précieux recours.



Recette :

- huile d'olive ou de tournesol (1 litre)
- 1 poignée de fleurs (70 à 100g) fraîche, et laisser macérer, puis filtrer.

Ou -200g de vaseline, 100g de fleurs fraîches, porter à ébullition en mélangeant et filtrer.

## L'ortie



Plante que l'on trouve partout en France, l'ortie (Urtica Dioica) peut atteindre 1,50m et, comme beaucoup d'entre nous avons pu le constater, son pouvoir urticant est bien présent.

Astringente, diurétique, tonique et reminéralisante, cette dernière a beaucoup de qualités.

*Le jus d'ortie* est formidable dans les cas d'épistaxis. Un coton imbibé de jus frais dans le nez arrêtera le saignement.

*La racine séchée en décoction* sera une aide précieuse contre les rhumatismes et la rétention des liquides.

Pour les plus gourmands, *la soupe aux orties* est, en plus, une bonne pourvoyeuse de minéraux :

Recette:

-300g d'ortie fraîche (petites feuilles)

-450g de pomme de terre

-150g d'oignon

-50g de beurre (huile d'olive si préférence)

-1 bouillon cube

Faire revenir les oignons et les pommes de terre dans la matière grasse, puis ajouter les orties, mettre 1 litre d'eau et cuire 30 minutes, mixer le tout.

Bon appétit !!

### *Pour poursuivre la réflexion....*

- « *Carnac, entre ciel et terre* » de Howard Crowhurst
- « *La plus grande entreprise vers l'ascension* » de Lucie Houssin
- « *Créer sa vie en 12 lunes* » de Sandrine Verrycken
- **Notre site : page « [Le monde invisible existe](#) »**  
témoignage : « [Une expérience qui a illuminé ma vie](#) »  
« [récit de la fusion avec un arbre](#) »

**Pensez à renouveler ou à prendre votre adhésion pour l'année 2023**

**afin de soutenir la diffusion du message de Jésus à Dozulé**

**Merci !**

## Quelques fleurs et arbres d'été

« ...Tout ce qui pousse, tout ce qui se forme, tout ce qui vit, c'est le souffle de Dieu... »

